
システム情報学研究科教授会議事概要

日　時　平成２7年６月１２日（金）１６：００～１７：４７

場　所　工学研究科多目的会議室(D１－２０１）

３６人

　 平成２７年５月１５日（金）開催の教授会議事概要を承認した。

　

１．諸報告

(1) 研究科長報告  　

・第１４７回部局長会議

・神戸大学基金委員会　

・第２回入学試験委員会

・神戸大学評価委員会　

・第１４８回部局長会議　

・学術振興基金運営委員会　

・第７６回自然科学系研究推進会議　

上記について、吉本研究科長から資料１により報告があった。

(2) 副研究科長報告 　 　

・第１４６回教育研究評議会

・第２回学術研究推進委員会（持ち回り）

上記について、玉置副研究科長から資料２により報告があった。

・平成２７年度第３回大学教育推進委員会　

上記について、貝原副研究科長から資料２により報告があった。

(3) 常設委員会報告 　 　

・第２回研究推進委員会　

上記について、玉置副研究科長から資料３により報告があった。

・平成２７年度第３回教育推進委員会

上記について、貝原副研究科長から資料３により報告があった。

２．審議事項

(1) 神戸スタンダード改定案への部局回答について 　 　

(2) 教育改革についてのFDについて 　 　

(3) 　

議事概要の承認

神戸スタンダード改定案への部局回答について説明があり、審議の結果、原案のとおり承
認した。

教育改革についてのＦＤについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

出席者

神戸大学大学院システム情報学研究科の修士学位に関する内規の一部改正に
ついて

　



(4) 平成２７年度後期行事予定表について 　 　

(5) 大学院特別研究学生（交換留学生）の受入れについて 　 　

(6) 教員の海外渡航について 　 　

(7) 共同研究の受入れについて 　 　

(8) 受託研究の受入れについて 　 　

(9) 受託研究員の受入れについて 　 　

(10) 自然科学系図書館特別利用の中止検討について 　 　

(11) 　

(12) 　

　

(13)

(14)

神戸大学大学院システム情報学研究科専攻長に関する内規の一部改正について

神戸大学大学院工学研究科・システム情報学研究科紀要・メモワール編集委員会申し合わ
せの一部改正について

自然科学系図書館は、現在２４時間開館を行っているが、警備員も職員もおらず、また、
利用者も減少しており（昨年度は年間延べ７３名）、セキュリティなどの観点から、この
制度を廃止したいという説明があり、審議の結果、システム研究科として特別利用を中止
して差し支えない旨回答することとした。

第２６回国際適応構造物会議の共催について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認
した。

神戸大学大学院システム情報学研究科専攻長に関する内規の一部改正について説明があ
り、審議の結果、原案のとおり承認した。

神戸大学大学院工学研究科・システム情報学研究科紀要・メモワール編集委員会申し合わ
せの一部改正について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

神戸大学大学院システム情報学研究科長候補者選考内規の制定について

次回審議することとした。

神戸大学大学院システム情報学研究科の修士学位に関する内規の一部改正について説明が
あり、審議の結果、原案のとおり承認した。

大学院特別研究学生（交換留学生）の受入れについて説明があり、審議の結果、原案のと
おり承認した。

教員の海外渡航について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

共同研究の受入れについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

受託研究の受入について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

第２６回国際適応構造物会議（International Conference on Adaptive
Structures and Techonologies:ICAST2015）の共催について

平成２７年度後期行事予定表について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

受託研究員の受け入れについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。



(15) 各種委員会委員の選出について 　 　

３．

(1) 平成２８年度博士課程前期課程入試の追加合格及び二次募集の
日程について

　 　

(2) 平成２７年度博士課程前期課程計算科学インテンシブコース配
属者について

　 　

(3) 部外委員等の応嘱について 　 　

(4) 奨学寄附金（５月分）の受入れについて 　 　

(5) 諸会議報告 　 　

４．その他

(1) 3Dスマートものづくり研究センターの設置について 　 　

(2) 国立大学法人評価について 　 　

(3) 夏季一斉休業期間中の学舎内立入禁止について 　

部外委員等の応嘱について報告があった。

奨学寄附金（５月分）の受入れについて報告があった。

本学における「機能強化」のひとつとして、内閣府の競争的資金である戦略的イノベー
ション創造プログラム（SIP）／革新的設計生産技術に係る産官学連携研究の拡充及び成
果物のアウトリーチ活動を推進することを目的とした、関係部局を横断する「3Dスマー
トものづくり研究センター」が設置されたことについて報告があった。

会計業務システム改善推進委員会委員の選出について説明があり、審議の結果、原案のと
おり承認した。

国立大学法人評価について、制度の趣旨、評価対象期間（平成２２年度から平成２７年
度）、
作成調書（現況調査表（教育）と現況調査表（研究）、研究業績説明書(SS,S））、スケ
ジュール（提出期限：第１次案　９月１１日（金）第２次案１２月１８日（金））等につ
いて説明があった。

（全学委員会）
■安全衛生委員会　　　　　   （増淵委員）
■留学生センター運営委員会　（菊池委員）
■全学評価・FD委員会　　　 （渕野委員）
■国際交流委員会　　　　　  （桔梗委員）
■全学教務委員会                 （上原委員）
■学生委員協議会　　　　　  （太田委員）
■附属図書館運営委員会　　  （桔梗委員）

（学内委員会）
■工作技術センター運営委員会　　（花原委員）（欠席）
上記について、各委員から議事要旨について報告があった。

報告事項

平成２８年度博士課程前期課程入試の追加合格及び二次募集の日程について報告があっ
た。

平成２７年度博士課程前期課程計算科学インテンシブコース配属者について報告があっ
た。



　 　 以上

８月１３日（木）～８月１７日（月）を学舎立入禁止期間とすることについて報告があっ
た。
（８月１５日（土）、８月１６日（日）を含む。）


